

長崎の教育・学校現場の今を「NR」と「ととってmotto!」で定期的にお届けします。魅力ある学校や教育に関する取り組み、熱心に子どもたちの育成に励む教員たちを紹介します。

公式 YouTube



公式YouTubeチャンネルを開設しました!ぜひチェックをお願いします!

公式 Instagram



「学校のネタ帳」をテーマに長崎の学校の話をお届けしています



2024

北部九州総体 7/21開幕!!

この夏、全国高校総合体育大会（通称：インターハイ）が北部九州4県を主会場に行われます。長崎県では7月21日からのソフトボールを皮切りに9競技を実施。高校スポーツ最大の祭典を成功させるため、地元の高校生たちが懸命に準備を進めています。



県高校生活動推進委員会

競技会場となる県内5地区の25校計30人の生徒委員で編成。高校生による来県者の歓迎準備や県内各地・SNSでの大会PRを先導しています。

県高総体で大会をPR

5月31日に長崎市で行われた県高総体総合開会式で、生徒委員たちが大会をPRしました。県内で実施される計9競技を体を張って紹介。陸上女子長距離で活躍する大村市出身の廣中璃梨佳選手のビデオメッセージも披露されました。



廣中選手のメッセージ!

支えてくれた人への感謝を力に

私が高校3年間で大きく成長できたのは、先生や仲間はもちろん、栄養バランスを考えた食事を作ったり応援に駆けつけたりして支えてくれた家族の存在が大きく、走る活力になっていました。

東京五輪
陸上女子
長距離日本代表

廣中璃梨佳選手
(日本郵政グループ)



7/21~8/12 長崎県で9競技開催

- 7/21~7/31 **ソフトボール** —大村市
@大村市総合運動公園運動広場
- 7/25~8/1 **ソフトテニス** —長崎市
@ベネックス総合運動公園かきどり庭球場
- 7/26~7/31 **ホッケー** —川棚町 佐世保市
@川棚大崎自然公園交通広場 佐世保青少年の天地プレイグラウンドほか
- 8/1~8/4 **空手道** —佐世保市
@佐世保市体育文化館
- 8/1~8/5 **ウエイトリフティング** —諫早市
@諫早市小野体育館
- 8/3~8/6 **弓道** —島原市
@島原復興アリーナ
- 8/3~8/8 **卓球** —大村市
@大村市体育文化センター
- 8/6~8/7 **アーチェリー** —長崎市
@ベネックス総合運動公園かきどり陸上競技場
- 8/8~8/12 **ローイング** —諫早市
@本明川水上競技場

©インターハイ インターハイのマスコットキャラクター「ウイニンくん」

おもてなしの準備進行中!

全国の選手、観客が気持ち良く大会に参加して、長崎のいい思い出を持ち帰ってもらえるよう、県内の高校生が会場装飾や案内の準備、応援などに携わり、大会を支えます。



総合案内所の製作

主要駅に設置して、競技会場への交通情報や周辺観光情報を提供する「総合案内所」を県立工業高校4校が製作しました。写真は長崎工業高校の生徒たち

出場選手への
記念品の製作

離島の高校生らを含めた手書きメッセージカード&生徒委員たちで協力して作り上げたデザインのトートバッグを贈ります



みんなで一緒に!

- 笑顔で心をつかむ
- 笑顔でつなぐ出会いの輪いつでも
- 目指せ!掃除のプロ!
- 温かい接客で、心地良い空間を

おもてなしの力条

詳しい情報はこちら



Teacher's File

長崎の学校で生き生きと働く先生たちにスポットを当てます

今回紹介するのは
県立大村工業高校の

中田宏紀先生

人生経験がベースの教育を



中田先生ってどんな先生?

体操選手として、つり輪種目の全日本チャンピオンになり、エアラインのパイロットも経験。現在は保健体育の教員を務め、体操選手も育てています。

先生のリフレッシュ方法

家族と一緒に夕飯を食べる時間がとてもリラックスできるし、リフレッシュにもなっています。元気が出ますね。

教員を目指したきっかけは

4歳のころはパイロット、中学時代はオリンピック出場、大学時代は学校の先生になるのが夢でした。けがでオリンピックを断念し、もう一つの夢の教員になりました。しかし、パイロットの夢が諦めきれずその道へ。人生経験を通して人間性や社会性を育みたいと思い、47歳で再び教員になりました。

この仕事に就いて良かったと思うとき

10年間勤めた前職と比べても大変なことは多々ありますが、それらを含めて自分がやりたいと思っていた仕事なので、常に良かったと思っています。教員になって仕事をできていること自体が生きがいになっていますね。年を重ねても夢に挑戦してよかったです。

これまでの経験が仕事に与えた影響は

オリンピックを目指したり空の世界にいたり、アメリカ留学したりと、教員以外の経験が豊富です。学校生活でいろいろな出来事が起きたとき、それに付随して自分の経験を話しています。失敗や成功、嫌な思い、うれしい気持ち、悔しい気持ちになったことを伝えていきたいです。